



JUGENDBEIRAT Haus der Kunst

Hast du Lust, unser Museum mitzugestalten und die Entstehung einer spannenden Ausstellung zu begleiten? Dann mach mit bei unserem Jugendbeirat!

Wir möchten eine kleine Gruppe gründen, die sich im kommenden **Schuljahr 2024/2025** regelmäßig mit uns im Haus der Kunst trifft. Du wirst nicht nur einen Blick hinter die Kulissen werfen, unser Team, unseren Direktor, Künstler*innen und Kurator*innen kennenlernen, sondern auch die Gelegenheit haben, deine Ideen einzubringen und umzusetzen.

Deine Anregungen sollen in die Planung einer großen Ausstellung einfließen, die im Sommer 2025 im Haus der Kunst eröffnet.

Wir möchten dir zeigen, wie eine Ausstellung entsteht und dir dabei die Möglichkeit geben, dich kreativ einzubringen. Vielleicht entwickeln wir zusammen eine neue Art von Führungen oder Wandtexten, vielleicht einen Podcast oder Beiträge für Social Media oder wir denken uns aus, wie eine Eröffnungsfeier für Kinder und Jugendliche aussehen soll? Wir sind gespannt auf deine Ideen!



Wenn du Lust hast mitzumachen, dann schreibe uns bis spätestens Ende August eine E-Mail über dich und warum du mitmachen möchtest. Deine Ansprechpartnerin ist Pia Linden (linden@hausderkunst.de). Ihr kannst du auch gerne vorab Fragen stellen.

Alle, die uns geschrieben haben, laden wir zu einem Info-Treffen Ende September ein. Dort könnt ihr euch kennenlernen und danach entscheiden, ob ihr dabei sein möchtet.

Wir freuen uns auf dich!

Hier noch einmal die wichtigsten Infos:

Wer?

- Jugendliche aus München zwischen 13-19 Jahren

Wann?

- Info-Treffen Ende September 2024
- Von Oktober 2024 bis August 2025 treffen wir uns 1-2 Mal im Monat, nachmittags für ca. 2 Stunden (außer in den Ferien)

Kontakt: Pia Linden | Bildung und Teilhabe | 089-21127 137 | linden@hausderkunst.de

Adresse: Haus der Kunst | Prinzregentenstraße 1 | 80538 München